
　一番高い札はいくらか、また二番札はいくらか。 　一番高い札は○○○円です。
　二番札は○○○円です。

　経年劣化とは何年くらい使用しているのか。 　平成元年に竣工した建物であり、その当時に設置したもの
なので２７年経過しています。

東京労働局公共調達監視委員会議事概要について

　平成２７年度第３回東京労働局公共調達監視委員会が、平成２８年２月２３日に九段第３合同庁舎において
開催されましたので、その審議概要についてお知らせいたします。

平成２７年度第３回　東京労働局公共調達監視委員会（議事概要）

開催日及び場所 平成２８年２月２３日（火）　九段第３合同庁舎　１１階３－２会議室

委員（敬称略）

委員長　　岩本　充史　弁護士

委　員　　鵜川　正樹　公認会計士（欠席）

委　員　　住谷　通人　税理士

審議対象期間 平成２７年８月１日～平成２７年１１月３０日

抽出案件 １０件

審議案件 １０件

委員からの意見・質問に対する回答等

意見・質問 回　　答

下記のとおり 下記のとおり

意見・質問 回　　　　　答

　冒頭、事務局から、「平成２７年度第３回東京労働局公共調達審査会」の審議結果について報告を行った。

【審議案件１】１

　新宿公共職業安定所歌舞伎町庁舎におけるブラインド交換工事　（一般競争入札）

 (契約概要）

　汚損・破損に伴うブラインドの劣化が見られ、窓口利用者や職員にも直接日光が当たるだけでなく、室内温度上昇の一
因にもなるため、遮熱効果のあるブラインドへ交換することで、執務環境整備を行うため。



　契約金額の内訳では、ほとんどがブラインド本体の価格な
のか、また、他者との金額の差は本体価格によるものか。

　ほぼ本体の価格であり、その差によるものです。

　新潟の業者で遠方であるが、それでも安価ということだ
が、特に問題はなかったか。

　東京に支店等はなく、新潟から設置作業に来るということ
であったことから、遠方だが施工に問題ないか確認しました
が、問題ないとのことでした。
　実際の施工についても問題はありませんでした。

　２番札はいくらか。

　１１番目（最下位）の札はいくらか。

　日雇手帳入れ木製棚とは何か。

　東京労働局、各労働基準監督署（支署）及び各公共職業安定所におけるタブレット端末のレンタル　（一般競争入札）

　日雇職業紹介時に紹介先の看板を掛け、下に棚を設置
し、希望者の日雇手帳を置くというものであり、作成物となり
ます。
（成果物の写真を提示）

　通信料金も含まれております。

　落札率がずいぶん低いが、要因は何か。 　機器のレンタル費が非常に安かったことによります。

【審議案件４】８

【審議案件５】１２

　東京労働局及び局内各署所における廃棄備品等の回収及び処理業務委託　（一般競争入札）

（契約概要）

　局内各部課室及び各署所が保有する耐用年数が経過し、通常の使用に耐えられない備品類当を廃棄するため。

（契約概要）

　労働基準行政システム及びハローワークシステムにおいて、標的型攻撃メール等の対応として、システム改修が整備さ
れるまでの間、インターネット環境から遮断する措置が取られたことに伴い、インターネット環境を提供できるタブレット端
末をレンタルするもの。

　２番札以下の札はいくらか。 　２番札、３番札、４番札、５番札、６番札それぞれ○○○円
です。

　現在玉姫労働出張所が入居している都営住宅は、建物の老朽化及び耐震性の不足から東京都による建替えが決まっ
ており、当該出張所も新庁舎への移転を予定している。その庁舎移転に伴い、上記工事が必要となるため。

 (契約概要）

　既存の電話機は設置から１５年以上経過しており、不具合が多発していること、また、交換部品の製造が終了している
ことから、修繕を行うこともできない状態である。このため、電話設備の更新工事を行いたい。

【審議案件３】３

 (契約概要）

　飯田橋合同庁舎における電話設備更新工事　（一般競争入札）

　玉姫労働出張所　庁舎移転に伴う設備新設・移設・撤去工事　（一般競争入札）

　○○○円です。

　○○○円です。

　タブレット端末が何台か。 　５０台です。
　３０台は１０月から年度末まで、２０台は１０月から１２月末
までとなっています。

　通信料は別契約となるのか。

　落札率がずいぶん低いが問題はなかったのか。
　また、要因は何か。

　要因は作業日数及び作業人数に係る人件費の積算が私
どもよりも少なくて済むというものでした。
　施工には問題ありませんでした。

【審議案件２】２



（契約概要）

　受付箱とはどんなものか。 　雇用保険の申請書類の受付時に書類が周りから見えない
ようにすること、また取り出しが裏側からしかできないように
なっています。
（作成図面を資料として提示）

　東京労働局内各公共職業安定所における書類受付箱の購入　（一般競争入札）

（契約概要）

　回収箇所は４５か所、契約の締結日から２月２２日までの
間となります。

　落札率が低い要因は何か。 　自社で作成できる業者が比較的安価での入札となりまし
た。

　落札金額が低いと思うが、大丈夫なのか。 　一者応札でもあり、新規の業者なので確認をしました。
　自社で処理施設を持っており、廃棄処理を一貫して自社で
行うことができること、ＩＳＯ等取得をしている等のことから履
行可能であると判断しました。
　また、問題なく履行したことを確認しております。

【審議案件６】１４

　廃棄総量、回収場所を仕様書に表記します。　廃棄量、回収先を示すのか。

　品川労働基準監督署におけるレイアウト変更に伴う備品等の購入及び、新宿公共職業安定所外１所における備品等の
購入
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（一般競争入

　　現在使用している機器のうち、交換部品の製造が終了する予定機器の交換購入及び保守。

　平成28年1月より「行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律(マイナンバー法）」の施
行に伴い、特定個人情報（マイナンバー）の漏えい、滅失等防止のため、必要な安全管理措置を講ずることが求められて
おり、雇用保険関係業務に係る受付時の漏えい防止のため受付箱を購入する。

　台数は何台か。 　７６台、４種類の色別で作成しました。

　何か所を何日ぐらいでまわるのか。

　何台の購入か。 　７８台です。

　参加者はメーカーか。 　全てＡランクのメーカーです。

　落札率が低いが要因は何か。 　複合機の購入に関しては、例年落札率が低い状況となっ
ており、保守契約を仕様に加えるようにしている。

　２番札、３番札いくらか。 　２番札は○○○円、３番札○○○円です。

【審議案件８】１９

　小型複合機とはどんな物か。 　持ち運び日ができるコピー機です。

　品川労働基準監督署におけるレイアウト変更に伴う事務機器及び防犯カメラを増設する。
また、新宿公共職業安定所外１所で使用する小型複合機等の購入を行う。

　人件費の積算が大きな要因です。
　品川署の面談ブースの増設のためのパーテーションの設
置のための人員の積算が実際の作業員数、時間より少なく
積算していたことによるものです。

【審議案件９】２２

（契約概要）

　東京労働局外31拠点における複合機の交換購入及び保守　（一般競争入札）

　２番札以下はいくらか。 　○○○円です。

　不落札による再公告を行っているが、不落札になった要因
は何か。



　開催回数は６回です。
　１０月２９日、３０日、１１月２日の午前、午後の各２回で
す。

　収容人数はどのくらいか。 　最大で１５８２人です。

【審議案件９】２３

　「改正労働者派遣法説明会」の開催における会場及び付帯設備の借上げ（メルパルクホール）　（随意契約）

（契約概要）

　開催回数は９回です。
　１０月１９日午前、２０日、２１日、２３日、１１月４日の午前、
午後の各２回です。

　収容人数はどのくらいか。 　最大で８０２人です。

※審議案件番号【】外の数字は、東京労働局公共調達審査会審議対象一覧の整理番号

　「改正労働者派遣法説明会」の開催における会場及び付帯設備の借上げ（一ツ橋ホール）　（随意契約）

（契約概要）

　「労働者派遣事業の適正な運営の確保及び派遣労働者の保護等に関する法律等の一部を改正する法律」が9月11日
成立、9月30日施行となったことから、円滑かつ着実な施行に向け、派遣元事業主等に対する説明会を開催することとな
り、会場の借上げを行う必要がある。

※当該業者は借上げ施設の管理会社であるため、競争が存在しないことから会計法第29条の3第4項に該当するため。

　開催回数は何回か。

　「労働者派遣事業の適正な運営の確保及び派遣労働者の保護等に関する法律等の一部を改正する法律」が9月11日
成立、9月30日施行となったことから、円滑かつ着実な施行に向け、派遣元事業主等に対する説明会を開催することとな
り、会場の借上げを行う必要がある。

※当該業者は借上げ施設の管理会社であるため、競争が存在しないことから会計法第29条の3第4項に該当するため。

　開催回数は何回か。


